

La lettre des Amis du Patrimoine Rennais octobre 2013

Réunion de rentrée le 19 octobre 2013 à 14 h 30 au musée des Beaux-Arts de Rennes

Chers Amis du Patrimoine Rennais,

Plus nous serons nombreux, plus nous serons entendus......

Michel Coignard

Il faut sauver la villa Ballé

La pétition pour s'opposer à la destruction du 69 Ave. A. Briand a déjà été signée par plus de 1200 personnes.

Les Amis du Patrimoine Rennais entendent maintenir leur action: les pétitions sont toujours disponibles sur le site et sur facebook.

Le patrimoine industriel et technique

et sa sauvegarde nous préoccupent. Notre projet de conserver et valoriser des postes d'aiguilages qui seront abandonnés avec l'arrivée de la ligne TGV est partagé par de nombreux partenaires.

Article sur le palais saint Georges ?

Les prairies Saint Martin

De?????????????

Là je sèche....

La dernière salle de Jeu de Paume est un atout majeur pour l'attrait de la ville de Rennes. Le projet de la municipalité de la transformer en crêche la défigurerait irrémédiablement. Profitons plutôt de ce volume exceptionnel et modifions le projet global pour installer la crêche dans les bâtiments neufs qui seront construits à l'emplacement de la Maison du Peuple déjà détruite.

Une autre association s'est faite entendre cet été contre le projet de la ville pour le Jeu de Paume et a rejoint Les Amis du Patrimoine Rennais dans sa démarche. Les Amis du Patrimoine Rennais 13 square Lucien Rose 35000 RENNES tél 02 99 53 35 53 <u>amispatrimoinerennais@gmail.com</u> <u>www.amispatrimoinerennais.org</u>

Sur le verso de la lettre, je propose de mettre le texte qui était distribué lors de la braderie sur les destructions. Après modifs éventuelles =) oui, je suis d'accord / et j'ajouterais : rappeler aussi l'existence du texte sur les destructions qui a été mis sur le site